
А Л Ь М А - М А Т Е Р , встречай! 

На днях завершилась приемная кампания 
в Полоцком государственном университете. 
В этом году более восьмисот абитуриентов 1 р т п 
подали документы на поступление в ПГУ. / Ы р. 
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На днях завершилась приемная 
кампания в Полоцком государ
ственном университете. В этом 
году более восьмисот абитури
ентов подали документы на по
ступление в ПГУ. Самый высокий 
конкурс традиционно был на 
специальностях «Правоведение» 
и «Социальные коммуникации», 
а максимальное количество пре
тендентов на одно бюджетное 
место составило семь человек. 

Об итогах вступительной 
кампании в ПГУ. 

А Л Ь М А - М А Т Е Р , 
встречай! 

Сейчас ребята активно готовятся 
к учебному году: закупают канцеля 
ские принадлежности и обновляют 
гардероб. По школе не скучают - этот 
этап пройден. К тому же до сентября 
можно передохнуть, ведь с главной 
задачей - поступить на бюджет - они 
справились успешно. 

Привлекла новая специальность и 
Дмитрия Скуева, выпускника СШ №18 
имени Евфросинии Полоцкой. Еще в шко
ле он решил, что свяжет свою жизнь с 
программированием. 

— С десятого класса я учился в 
профильных классах по физике и 
математике, участвовал в олим
пиадах по английскому языку. 
К репетиторам не ходил, чтобы 
поступить на бюджет, мне хва
тило знаний, полученных в школе. Ч, 
Специальность «Информационные 
системы и технологии (в экономике)» 
мне понравилась тем, что уже с середины 
обучения я смогу работать в 1Т-компани-
ях, применять знания на практике. Также 
университет дает возможность пройти 
курсы по повышению уровня английско
го языка, обязательно запишусь на них в 
учебном году, — поделился Дмитрий. 

Ирина Кечко. 

Выпускница СШ №1 Ирина Петеренко вы
брала для себя творческую профессию и 

поступила на специальность «Архитек
тура», имея 325 баллов. С юных лет 
девушка посещала художественную 
школу и мечтала связать жизнь с ри
сованием. 

— Помимо ЦТ я сдавала три 
творческих экзамена: черчение, ком

позицию и рисунок. Подготовку начала 
с сентября, посещала курсы при Полоцком 

государственном университете. Они помогли 
мне восстановить утраченные навыки рисова
ния и придали уверенности на внутренних эк
заменах. Сейчас есть легкое волнение, ведь са
мое главное для меня — влиться в коллектив. 
Но я верю, что все будет хорошо и студенче
ская жизнь не разочарует,— рассказала Ирина. 


